



- MENU:**
Takes you to your content menu screen.
Vous amène à l'écran de votre menu de contenu.
- GUIDE:**
Displays program guide.
Affiche le guide des programmes.
- VOLUME:**
Controls and mutes TV volume.
Contrôle et coupe le volume du téléviseur.
- TRANSPORT:**
Controls DVR programming.
Contrôle la programmation du DVR.
- STB:**
Powers ON and OFF your set top box.
Allume et éteint votre décodeur.
- VOICE:**
Activates voice search functionality using microphone at top of remote.
VOIX : Active la fonctionnalité de recherche vocale à l'aide du microphone en haut de la télécommande.
- BACK:**
Exits current menu and returns to current program.
RETOUR: Quitte le menu actuel et revient au programme actuel.

1

Press and hold Play/Pause + OK until Feedback LED starts blinking.

Appuyez et maintenez Play/Pause + OK jusqu'à ce que la LED commence à clignoter.

Blinking LED / LED clignote

2

Feedback LED will stop blinking to confirm pairing.

La LED cessera de clignoter pour confirmer l'appairage.

a. If Pairing is unsuccessful, hold OK + BACK for 3 seconds to clear any previous pairing information and feedback LED blinks twice.

Si l'appairage échoue, maintenez OK + RETOUR enfoncés pendant 3 secondes pour effacer toutes les informations d'appairage précédentes et la LED de retour clignote deux fois.

b. Repeat Steps 1 and 2.
Répétez les étapes 1 et 2.

1

Press and hold OK/SELECT and MUTE until the feedback LED blinks twice.

Appuyez et maintenez OK/SELECT et MUET (MUTE) jusqu'à ce que le voyant de retour clignote deux fois.

2 Blinks / Clignote

2

Press Volume Up key.

Appuyez sur la touche Volume plus/moins

3

Enter Corresponding Device Digit to lock Volume to.

Entrez le chiffre de l'appareil correspondant pour verrouiller le volume sur

Device / Appareil	Digit / Chiffre
STB	0
TV	1
Audio	2

4

The feedback LED will blink twice.

La LED clignotera deux fois.

2 Blinks / Clignote

5

Complete / Complète.

1

Press and hold OK/SELECT and MUTE until the feedback LED blinks twice.

Appuyez et maintenez OK/SELECT et MUTE jusqu'à ce que la LED clignote deux fois.

2 Blinks / Clignote

2

Press the Mute key.

Appuyez sur la touche Muet.

3

The feedback LED will display four blinks to indicate that the volume has now been unlocked.

La LED affichera quatre clignotements pour indiquer que le volume a maintenant été déverrouillé.

4 Blinks / Destellos

4

Complete / Complète.

TV Brand Setup Configuration TV de la marque

Audio Device Brand Setup Configuration d'appareil Audio

Set Top Box Setup Configuration du décodeur (STB)

1

Turn on the TV that you wish to setup. Allumez l'appareil TV/Audio que vous souhaitez configurer.

2

Find your device brand in the Brand Set / Simple Set table below. Note the number that corresponds to your device brand.

Recherchez la marque de votre appareil dans le tableau Simple Set ci-dessous. Notez le numéro qui correspond à la marque de votre appareil.

TV Brand / Marque de télévision	Digit / Chiffre
Insignia	0
LG	1
Panasonic	2
Philips	3
Samsung	4
Sanyo	5
Sharp	6
Sony	7
TCL	8
VIZIO	9

3

Press and hold OK/SELECT and MUTE until the feedback LED blinks twice.

Appuyez et maintenez OK/SELECT et MUTE jusqu'à ce que la LED clignote deux fois.

2 Blinks / Clignote

4

Press the OK/SELECT key once feedback LED blinks once.

Appuyez une fois sur la touche OK/SELECT et le voyant LED clignotera une fois.

5

Press digit key 1.

Appuyez sur la touche chiffre 1.

6

While pointing the remote at the TV, press and hold the number key for your brand that you noted in step 2.

En pointant la télécommande vers le téléviseur, maintenez enfoncée la touche numérique correspondant à votre marque, comme indiqué à l'étape 2.

Release the key as soon as the device turns OFF.

Relâchez la touche dès que l'appareil s'éteint.

LED will go OFF and will blink (ON-OFF) during every code transmitted.

La LED s'éteindra et clignotera à chaque transmission de code.

7

Press the Power key on the remote control to turn your device back ON.

Appuyez sur la touche marche/arrêt de la télécommande pour rallumer l'appareil.

If this does not work for your device, proceed to Direct Code Entry steps.

Si cela ne fonctionne pas avec votre appareil, passez aux étapes de saisie directe du code.

1

Turn on the device that you wish to setup. Allumez l'appareil que vous souhaitez configurer.

2

Find your device brand in the Brand Set / Simple Set table below. Note the number that corresponds to your device brand.

Recherchez la marque de votre appareil dans le tableau Configuration de la marque/Configuration simple ci-dessous. Notez le numéro qui correspond à la marque de votre appareil.

Audio Brand / Marque audio	Digit / Chiffre
Bose	0
Denon	1
LG	2
Onkyo	3
Panasonic	4
Philips	5
Pioneer	6
Samsung	7
Sony	8
Yamaha	9

3

Press and hold OK/SELECT and MUTE until the feedback LED blinks twice.

Appuyez et maintenez OK/SELECT et MUTE jusqu'à ce que la LED clignote deux fois.

2 Blinks / Clignote

4

Press the OK/SELECT key once feedback LED blinks once.

Appuyez une fois sur la touche OK/SELECT et le voyant LED clignotera une fois.

5

Press digit key 2.

Appuyez sur la touche numérique 2.

6

While pointing the remote at the audio device, press and hold the number key for your brand that you noted in step 2.

En pointant la télécommande vers l'appareil audio, maintenez enfoncée la touche numérique correspondant à votre marque, comme indiqué à l'étape 2.

Release the key as soon as the device turns OFF.

Relâchez la touche dès que l'appareil s'éteint.

LED will go OFF and will blink (ON-OFF) during every code transmitted.

La LED s'éteindra et clignotera à chaque transmission de code.

7

Press the Power key on the remote control to turn your device back ON.

Appuyez sur la touche marche/arrêt de la télécommande pour rallumer l'appareil.

If this does not work for your device, proceed to Direct Code Entry steps.

Si cela ne fonctionne pas avec votre appareil, passez aux étapes de saisie directe du code.

1

Turn ON the TV and STB.

Allumez la télévision et le décodeur.

2

Find your STB brand in the QuickSwap table below.

Trouvez votre marque de convertisseur dans le tableau QuickSwap ci-dessous.

3

Press and hold the OK + Action Key that corresponds to your device brand until the LED blinks once confirming the selection.

Press the CH[^] button to see if STB changes. If it does, setup is complete.

Appuyez longuement sur la touche OK + Action correspondant à la marque de votre appareil jusqu'à ce que la LED clignote une fois confirmant la sélection.

Appuyez sur le bouton CH[^] pour voir si le STB change. Si c'est le cas, la configuration est terminée.

ACTION KEY / TOUCHE D'ACTION	MANUFACTURER FABRICANT
1	Motorola
2	Entone
3	Amino
4	ADB

